

GARRIGUES



Juan Luis Falcón Aliaga

Socio
Madrid, Zaragoza
juan.luis.falcon@garrigues.com

Hermosilla, 3
28001 Madrid (España)
Tel: +34 91 514 52 00
Fax: +34 91 399 24 08

Tributario

Empresa Familiar
Fusiones y Adquisiciones
Private Equity

Juan Luis Falcón es socio responsable del Grupo de Empresa Familiar, y Director de la oficina de Zaragoza. Desde su incorporación en el Despacho en enero de 1990 ha desarrollado su actividad profesional especializándose en el ámbito del Derecho Tributario y de la Empresa Familiar. Destaca su especialización en la planificación de la sucesión de la Empresa Familiar, la estructura y asesoramiento a sus órganos de gobierno (Consejos de Familia, etc), la definición de las estructuras patrimoniales y reestructuraciones societarias óptimas para alcanzar los objetivos marcados por los órganos de gobierno de las familias empresarias, operaciones corporativas relacionadas con procesos de venta de empresas familiares, de crecimiento vía operaciones de build up o de separación de socios (procesos de concentración accionarial), el asesoramiento de sus estructuras de financiación, procesos de separación de socios, estructuras patrimoniales y de gobierno del Family Office, el análisis de los impactos tributarios de los procesos anteriores, y en el asesoramiento en los procesos de reflexión de las familias para alcanzar los acuerdos que afectan al ámbito familiar, de la propiedad y de la empresa.

Experiencia

Empresa Familiar: Asesor en la planificación del proceso de sucesión de numerosas empresas familiares: protocolos y pactos familiares. Asesor externo de diversos consejos de familia y de Family Office.

Ha liderado numerosas operaciones corporativas: venta de compañías, acuerdos con socios financieros y / o estratégicos / industriales, procesos de concentración accionarial, M.B.O, owners buy out, etc.

Designado como mediador en diversas familias empresarias.

Especialista en reestructuraciones patrimoniales y societarias: estructuras de propiedad óptimas desde la perspectiva de la fiscalidad del socio - sociedad, definición de los vehículos de inversión adecuados a la estrategia empresarial acordada por sus órganos de gobierno, diseño y ejecución de estrategias que permitan un tránsito de la propiedad (derechos económicos) y de los derechos políticos eficiente desde la perspectiva

de los acuerdos familiares alcanzados, etc.

M & A: Reestructuración empresarial, procesos de adquisición y venta de compañías, financiación estructurada.

Family Office: estructura patrimonial de inversión y de desinversión tanto family office como de los miembros de la familia, estructuras de migración del Family Office vs Multifamily Office, asesoramiento en la definición y estructura de los órganos de gobierno.

Fiscal: Asesoramiento fiscal a empresas y grupos: estructuras de inversión y desinversión óptimas y alineadas con los objetivos familiares y empresariales acordados por los órganos de gobierno, etc.

Formación académica

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales.

Actividad docente

Colaborador habitual impartiendo distintas clases y conferencias en la Universidad de Zaragoza (Cátedra de Empresa Familiar, Cátedra Garrigues Derecho Empresa), relacionadas con la problemática de las Empresas Familiares (fiscalidad, profesionalización, estructuras de crecimiento, financiación, etc.).

Numerosas conferencias relacionadas con la problemática de la Empresa Familiar: sucesión, financiación, operaciones corporativas (M&A), estructuras patrimoniales, etc.

Ponente habitual en diversas conferencias organizadas por asociaciones territoriales de empresas familiares, asociaciones empresariales, entidades financieras, asociaciones de directivos de empresa, programas de dirección dirigidos a miembros de empresas familiares, etc.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Colegio de Economistas de Aragón y de su Comisión de Empresa.

Reconocimientos

Incluido desde 2010 por la publicación estadounidense "Best Lawyers" como profesional destacado en el área de Tax. Asimismo, ha sido distinguido por esta publicación como "Best Lawyer of the Year" 2020 y 2022 en el área de Tax.

Publicaciones

Responsable de la Newsletter de Empresa Familiar del Despacho.